

# Sören Knoll führt nun die Bürgergemeinschaft Stadtmitte Offenburg



Lesezeit 3 Minuten

17. April 2023 Von Volker Gegg



(Bild 1/2) Das frischgewählte Führungsteam der Bürgergemeinschaft Stadtmitte (obere Reihe von links) Beisitzer Udo Meier, Vorsitzender Sören Knoll und Schriftführer Fabian Berl sowie (vordere Reihe) Beisitzerin Brigitte Fritz, Kassenprüferin Jennifer Keil, Kassenprüferin Ira Imlau, Kassiererin Anita Rost, Beisitzerin Jagoda Berl. Es fehlt Laurent Megel. ©Volker Gegg

**Die Bürgergemeinschaft Stadtmitte hat Sören Knoll an ihre Spitze gewählt. Fast zwei Jahrzehnte setzten sich zuvor Vorsitzender Ingo Fritz und Simone Golling-Imlau als Vize für die Belange der Einwohner in der Innenstadt ein.**

Für die Mitglieder der Bürgergemeinschaft Stadtmitte war es am Freitagabend bei ihrer Hauptversammlung im Stadtteil- und Familienzentrum Innenstadt eine wahre Zäsur. Nach fast zwei Jahrzehnten in ihren Ämtern stellten sich Vorsitzender Ingo Fritz als das Gesicht der Innenstadt schlechthin sowie seine Stellvertreterin Simone Golling-Imlau nicht mehr für eine Kandidatur zur Verfügung. Als neuer Vorsitzender wurde das aktive BG-Mitglied Sören Knoll einstimmig gewählt.

25 Jahre engagierte sich Ingo Fritz im Vorstandsteam der Bürgergemeinschaft, davon 18 Jahre als Vorsitzender. Viel wurde in dieser Zeit im Stadtkern bewegt und auf den Weg gebracht. Seit 2004 engagierte sich Simone Golling-Imlau als stellvertretende Vorsitzende für die BG. „Mein Engagement für die Bürgergemeinschaft habe ich praktisch von meiner Mutter geerbt. Jetzt bin ich selbst Oma geworden und es wird Zeit sich auf die eigene Familie zu

konzentrieren“, erklärte Golling-Imlau, die sich nicht nur um den Rosengarten verdient gemacht hat. „Aber mein Engagement und die Zeit, die ich hier verbracht habe, habe ich auch echt genossen. Es ist also ein lachendes und weinendes Auge heute für mich“, sagte sie.

## Keine Stellvertreterinnen

Neben Simone Golling-Imlau stand auch Gisela Rubi als weitere stellvertretende Vorsitzende nicht mehr zur Wahl. Diese beiden Ämter blieben vorläufig unbesetzt. Als Kassiererin wurde einhellig Anita Rost bestätigt. Auch die bisherige Schriftführerin Monika Berl stand nicht mehr zur Wahl. Zukünftig wird der bisherige Beisitzer Fabian Berl als ihr Nachfolger agieren. Als Beisitzer wurden Jagoda Berl, Brigitte Fritz, Udo Meier, Silvano Zampolli sowie Laurent Megel (neu) gewählt. Gründungsmitglied Edeltaud Uhl stand zur Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung. "Als Fossil werde ich mich jetzt zurückziehen", sagte sie.

2022 traf sich das Vorstandsteam zu zehn Sitzungen. Darüber hinaus war die Führungscrew beim jährlichen Gespräch mit dem Oberbürgermeister dabei, und Vertreter des Vorstands waren bei mehreren Ausschusssitzungen des Gemeinderats mit dabei und äußerten ihre Statements unter anderem zu der geplanten Anpassung der Anwohnerparkplatzgebühren.

Der Kontakt mit dem Freundeskreis Rosengarten, den City-Partnern sowie anderen Vereinigungen der Innenstadt gehörte ebenfalls zum Aufgabengebiet des Vorstandsteams der Bürgergemeinschaft.

## Wieder Bürgerparkfest

Erfolgreich bilanzierte der ehemalige Vorsitzende Fritz das Bürgerparkfest im vergangenen Jahr. Auch in diesem Jahr wird dieses Fest am 13. Mai wieder zusammen mit dem Stadtteilzentrum sowie den Vereinen gefeiert. Wie 2022 wird es zum Thema Stadtmauer auch in diesem Jahr einen historischen Rundgang durch die Innenstadt geben, informierte der frischgewählte Vorsitzende Knoll. Geplant ist eine Tour durch die Gerber- und Ritterstraße zum Thema „Hallo – was war denn da mal?“. Am 10. Dezember ist wieder als Jahresabschluss der Bürgergemeinschaft ein Stadtspeck-Essen im Bürgerpark geplant.

Aktuell hat die Bürgergemeinschaft 198 Mitglieder, davon sind 112 Beitragszahler. Kassiererin Anita Rost präsentierte der Versammlung trotz Pandemie eine gesunde Finanzlage.

Um selbst Kommentare schreiben zu können benötigen Sie ein

bo+ Abonnement



**BETTEN-ABC**<sup>®</sup>  
*Natürlich gut schlafen*

Erschöpft? Müde?  
Dann legen Sie sich doch zu uns!

Bezahlen Sie  
mit Ihren **OHR bits**

Untere Gewerbestraße 36, 77791 Berghaupten Tel.: 07803 9281430 [www.betten-abc.de](http://www.betten-abc.de) [info@betten-abc.de](mailto:info@betten-abc.de)